

rio de MURCIA

LOS ESTUDIOS SOBRE ORDENACION CULTIVOS LES QUEDA UN AÑO» (Ballarín Marcial)



ER HUERTA DE EUROPA Y DESPENSA DE ESPAÑA»

...bia llegado aún. En el IRYDA provincial en ez, quien, presumiblemente angustiosos de r del establecimiento, e todas. Me dice que atrinomeñales. En efec- rnal Romero y su es- mismo que se encarga ndose del elevado nú- merosas. Antes que el nicos. stionado.

...otel, de pie ambos. enación de cultivos en

las nuevas zonas regables? El tema, no ce le oculta, es de capital importancia.

—Siguena... Por una Comisión del IRYDA, IMOPA y Dirección General de la Producción Agraria. Les queda un año, calculo.

—¿Nada más?

—Haga usted la segunda pregunta.

—Recientemente, el director general de Comercio Alimentario dijo en Murcia, a título personal, que el eslogan "Murcia, huerta de Europa" hebría que cambiarlo por el de "Murcia, despensa de España". ¿Ha cambiado la perspectiva del regadio murciano?

—Mire usted, cabe perfectamente que Murcia sea las dos cosas. Crea que los regadíos derivados del trasvase hay que explotarlos con producciones agrarias de mucho precio' aunque no todo haya de ser árboles. La alfalfa, por ejemplo, se da muy bien en algunas zonas de esta provincia. en Totana mismo, pero eso no quiere decir que la falta deba cubrir la superficie entera regable. También, conozco en la huerta murciana magníficas vaquerías de parida suiza, y ello no significa que Murcia tenga que ser una gigantesca vaquería. Habrá que ir a producciones arbóreas valiosas. Eso es todo. ¿Me permite?

Y don Alberto, que todavía mostraba los visibles estragos del calor en las nuevas zonas regables, se dirige al comedor-grill en compañía de la nutrida tropa de funcionarios.

GALIANA

"LOS REGADIOS HABRA QUE EXPLOTARLOS CON PRODUCCIONES DE MUCHO PRECIO"

ALGO HA CAMBIADO EN DON ALBERTO.

Don Alberto Ballarín Marcial, presidente del IRYDA, no estuvo ayer nada amable con nuestro redactor Galiana. Sólo consintió que le formulara dos preguntitas, y eso porque insistí, que, si no, hubiera sido preciso esperar a que almorzase y a que durmiese la siesta. El señor Ballarín debería saber ya que, si los periodistas le damos la lata, es sencillamente porque él se lo ha buscado, al aceptar el cargo más alto de un organismo que se supone está al servicio de los españoles. Si el señor Ballarín no fuese uno de los que manjan el cotarro agrícola del país, si de sus decisiones no dependiera, en parte, la mejor o peor fortuna de los sufridos agricultores, nosotros con mucho gusto dejaríamos tranquilo al señor presidente del IRYDA. Ciertamente no se le puede pedir a un señor, nada más que por ser alguien en la Administración, que sea simpático y afable. Lo que quiero resaltar es que la nueva actitud del señor Ballarín contrasta con la cordialidad, casi excesiva, de que hacía gala cuando era contestatario y deseaba atraerse a la prensa. Eran los tiempos en que incluso temía —y no hablo de oídas, porque me lo dijo a mí— que el gobernador de turno le prohibiera la conferencia que pensaba dar en Murcia. Por entonces, Ballarín Marcial practicaba las palmaditas en el hombro y rápidamente le tuteaba a uno, como si nos conociésemos de toda la vida. Algo, pues, ha cambiado en don Alberto. Porque resulta chocante, además, que, mientras por un lado trata despectivamente a los informadores, les pida por otro que acudan a una "rueda de prensa" que se le ha ocurrido convocar, en Puerto Lumbreras, nada menos que a las diez de la noche, sabiendo que una cosa así significa un trastorno para un periódico que sale por la mañana. Es decir: todo el mundo se puede permitir convocar a los periodistas cuando le venga en gana, pero los periodistas no podemos acercarnos a un alto cargo de la Administración, en visita oficial por Murcia, para pedirle quince minutos de atención.

GARCIA MARTINEZ

UTE DEL I.R.Y.D.A. VISITO PUERTO LUMBRERAS

...jal con vistas a ese diente conjunto del 3; sin embargo, debe- cirlo, no estamos de n esa asignación que dieran del aprovecha- Segura, porque Puerto está enclavado en el uadaleñin y creo que e se nos dé la dotación ue merecen nuestros

En la última localidad le fue entregada una placa como agradecimiento a la labor desarrollada

eran objeto afirmó que mil hectáreas habían sido ganadas, en el término municipal de Puerto Lumbreras, otra vez para la agricultura.

Finalmente las autoridades recorrieron, en presencia de varios cientos de vecinos, algunas calles de la localidad, así como algunos caminos y terrenos donde el IRYDA ha desarrollado su actuación.

HERNIADO

Puedes curarte sin operación con el automático "ANTON-PLA" sin hierro ni acero. Consulta diaria de 1 a 2 (menos sábados). DR. CARTAGENA PACHECO Plaza Fuensanta, 4-1º -MURCIA



residente del IRYDA la gratitud de la lo- por el Instituto.

Las obras del IRYDA, en Orihuela, efectuadas en un 41 por ciento

ALICANTE. (De nuestra Redacción).—El presidente del IRYDA visitó ayer las obras efectuadas por este organismo en Orihuela, a consecuencia de las inundaciones de octubre del 73. Se ha ejecutado ya el 41 por ciento de las obras previstas por el IRYDA, cuyo importe total ascenderá a 330 millones de pesetas. Luego mantuvo un cambio de impresiones en el Ayuntamiento. El Sr. Ballarín habló luego para LA VERDAD y dijo, entre otras cosas, que "podemos hacer de la margen derecha del Segura una de las zonas más productivas de España"; añadió que el total de las obras del IRYDA en Orihuela está terminado en año y medio, y con ellas "quedarán dominadas las inundaciones

EL GOBERNADOR CIVIL RECIBIO AL NUEVO DIRECTOR DEL I. N. P.

El gobernador civil recibió ayer en su despacho a las siguientes personas:

Don Augusto Pardo Granados, delegado de Educación y Ciencia; don José Caballero Sánchez, ingeniero jefe de Industria; don Juan Saquero González, médico de Beniel; don Maximino Conesa Esparzá, comisario jefe de Policía; y don Benito Ballestar de Jesús, delegado provincial de Trabajo, acompañado del nuevo director provincial del INP, don Francisco Martínez Ladrón de Guevara.

Diputación VINO DE HONOR A LOS PARTICIPANTES EN EL SIMPOSIO SOBRE PROBLEMÁTICA DE LA ALMENDRA

De la Diputación recibimos la siguiente nota:

En el salón de sesiones de la Diputación Provincial, en quien acompañaban los diputados provinciales don José Manuel Portillo Guillamón, don Manuel Eugenio Martínez Lasso de la Ve-

Galerías Club

La cosmética masculina en "Galerías Club"

Marcas recomendadas:

- AGUA BRAVA
- CHRISTIAN DIOR
- FABERGE
- LOEWE
- MARCEL ROCHAS
- PACO RABANNE
- TABAC
- VICTOR DI MILANO